

MEDIO: EL FINANCIERO BLOOMBERG TV
NOTICIERO: AL SONAR LA CAMPANA
FECHA: 12/MAYO/2020

Existen todavía riesgos respecto a la calificación soberana de México, advierte S&P

LUCERO ALVAREZ: La agencia calificadora Standard and Poor's advierte que sí existen todavía riesgos respecto a la calificación soberana de México porque no hay hasta hoy estímulos fiscales claros y sería de las economías con la más lenta recuperación en América Latina después de la pandemia.

Expertos de la calificadora señalan que tras la proyección de una caída de 2.5 por ciento, ahora estiman una contracción de casi 7 por ciento ante el posible desempeño fiscal, la creciente carga de deuda y la debilidad de las políticas gubernamentales.